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L’Assemblea	  Ordinaria	  è	  stata	  convocata	  come	  da	  Statuto	  con	  email	  ai	  soci	  e	  simpatizzanti	  con	  il	  seguente	  
ordine	  del	  giorno:	  
-‐	  relazione	  attività	  da	  parte	  del	  direttivo	  uscente	  
-‐	  idee	  e	  proposte	  per	  il	  nuovo	  anno	  
-‐	  approvazione	  linee	  programmatiche	  
-‐	  elezioni	  direttivo	  
-‐	  varie	  
	  
Alle	  ore	  18.30	  l’Assemblea	  ha	  inizio,	  presso	  l’officina	  del	  gusto,	  in	  Mestre,	  con	  le	  seguenti	  presenze:	  
Emanuela	  Amici,	  Carla	  Bellenzier,	  Stefano	  Boato,	  Cesare	  Rossi,	  Dario	  De	  Toffoli,	  Sandro	  Castagna,	  Cristiano	  
Gasparetto,	   Carlo	   Giacomini,	   Roberto	   Scarpa,	   Giampietro	   Pizzo,	   Claudio	   Sensini	   (uditore),	   Marialuisa	  
Brussato,	  Roberto	  Cargnelli,	  Loris	  Spinazzi	  Lucchesi,	  Andreina	  Visconti,	  Marco	  Zanetti,	  Marco	  Sambin.	  Soci	  
assenti	  ma	  che	  confermano	  l’iscrizione:	  Maria	  Pia	  Grazia	  Robbe,	  Tiziana	  Penzo,	  Anna	  Tissi,	  Fabrizio	  Zabeo,	  
Stefania	   Colecchia,	   Michele	   Boato,	   Mauro	   Sensini,	   Paola	   Cavasin,	   Franco	   Zannini.	   Gilberto	   Brait	   e	   Mara	  
Franco	  arrivati	  più	  tardi.	  
	  
Presidente	  dell’Assemblea	  Marco	  Zanetti.	  	  	  	  	  
Segretaria	  dell’assemblea	  Andreina	  Visconti.	  
	  
Carlo	   Giacomini	   :	   finalmente	   una	   buona	   notizia	   http://www.veneziacambia.org/2017/04/12/verona-‐
decadenza-‐dellaggiudicazione-‐definitiva-‐in-‐project-‐financing-‐ndr-‐della-‐circonvallazione-‐nord-‐traforo-‐delle-‐
torricelle-‐costo-‐436-‐meuro-‐iva/	  	  -‐	  pubblicata	  anche	  sul	  sito	  	  di	  venezia	  camb!a	  
	  
Marco	  Zanetti	  (presidente)	  relaziona	  sommariamente	  sulle	  attività	  svolte,	  importanti	  e	  necessarie,	  anche	  a	  
fronte	   di	   una	   opposizione	   inesistente,	   	   evidenziando	   però	   le	   difficoltà	   operative,	   le	   criticità	   	   e	   l’evidente	  
difficoltà	  a	  coinvolgere	  altre	  persone.	  
	  
Loris	   Spinazzi	   Lucchesi	   (tesoriere)	   presenta	   la	   situazione	  degli	   iscritti	   all’associazione	  venezia	   camb!a	  e	   il	  
bilancio	  consuntivo	  2016	  (allegato).	  Da	  settembre	  2016	  l’associazione	  è	  iscritta	  all’albo	  comunale,	  essendo	  
trascorso	  un	  anno	  dalla	  sua	  costituzione	  (settembre	  2015).	  
Si	   discute	   sulla	   necessità	   di	   una	   sede	   fissa	   anche	   a	   Venezia,	   oltre	   a	   eventuali	   alternative	   a	  Mestre,	   con	  
proposte	  di	  Cesare	  Rossi,	  Cristiano	  Gasparetto	  e	  Andreina	  Visconti	  ,da	  verificare.	  
	  
Mauro	  Sensini	   (revisore	  dei	  conti),	   impossibilitato	  a	  partecipare,	   tramite	  mail	  conferma	   la	  correttezza	  del	  
bilancio	  consuntivo	  2016.	  	  
	  
Posta	   ai	   voti	   l’approvazione	   del	   bilancio	   consuntivo	   2016,	   esso	   viene	   approvato	   a	   maggioranza	   con	   tre	  
astenuti	  (Loris	  Spinazzi	  Lucchesi,	  Carla	  Bellenzier	  e	  Marco	  Sambin).	  	  
Si	  conferma	  anche	  per	   il	  2017	   	   l’importo	  di	  quota	  annuale	  pari	  a	  10	  €	  accompagnato	  dall’invito	  ai	  soci	  ad	  
integrare	  la	  quota	  con	  un	  contributo	  straordinario.	  
	  
Dario	  De	  Toffoli	  sottolinea	   il	  miglioramento	  evidente	  del	  sito	  web	  dell’associazione	  ma	  rileva	  una	  carenza	  
forte	   sul	   tema	   comunicazione	   e	   diffusione	   delle	   attività	   dell’Associazione.	   Manca	   inoltre	   una	   visione	  
complessiva	   e	   una	   proposta	   politica	   per	   la	   città.	   Sul	   tema	   specifico	   delle	   grandi	   navi,	   non	   concorda	   con	  
l’impostazione	  “lidense”	  dell’idea	  Zanetti-‐Pizzo,	  è	  contrario	  al	  Duferco-‐De	  Piccoli	  per	  la	  questione	  Cavallino	  
e	  sostiene	  il	  progetto	  Boato-‐Vittadini-‐Giacomini,	  chiedendo	  una	  presa	  di	  posizione	  dell’associazione	  venezia	  
camb!a	  sul	  tema.	  



	  
alle	  19.00	  entra	  in	  assemblea	  Gilberto	  Brait	  
	  
Cristiano	  Gasparetto	  propone	  di	  trattare	  l’argomento	  grandi	  navi	  in	  una	  specifica	  riunione	  da	  programmare	  
al	  più	  presto	  per	  confrontare	  le	  tre	  opzioni	  “Navi	  fuori	  dalla	  Laguna”.	  
	  
Andreina	  Visconti,	  sentite	  le	  disponibilità	  dei	  presenti,	  indica	  come	  possibile	  una	  riunione	  di	  “commissione”	  
nella	  pomeriggio	  di	  mercoledì	  19	  aprile.	  Viene	   concordata	   la	   riunione	  alle	  ore	  17.30,	  mercoledì	  19	  aprile	  
(seguirà	  indicazione	  del	  luogo).	  
	  
Carlo	  Giacomini	  	  si	  rende	  disponibile	  a	  spiegare	  agli	  associati	  e	  agli	  interessati	  il	  progetto.	  
	  
Stefano	  Boato	  sottolinea	  l’urgenza	  di	  alcune	  questioni	  di	  cui	  si	  ha	  notizia	  dai	  giornali	  (Provveditorato	  OO.PP.	  
–Linetti-‐	  Riva-‐	  Magistro-‐	  atti	  aggiuntivi	  alla	  convenzione	  CVN)	  e	  parla	  del	  documento	  che	  il	  Governo	  dovrà	  
presentare	  all’Unesco	  entro	  il	  30	  aprile.	  
	  
Sandro	  Castagna	  conferma	  e	  approfondisce	  la	  notizia	  riferita	  da	  Boato	  su	  CVN.	  
	  
Giampietro	   Pizzo	   chiede	   come	   il	   Governo	   possa	   inserire	   nel	   documento	   Unesco	   la	   proposta	   Comune-‐
Autorità	  portuale-‐Governo	  (Canale	  Petroli	  –	  Vittorio	  Emanuele)	  senza	  passare	  da	  Galletti-‐	  Ambiente	  (come	  
invece	  ha	  fatto	  il	  Duferco	  e	  il	  Contorta).	  	  Se	  così	  sarà	  dovremo	  denunciare	  la	  procedura	  non	  corretta.	  
	  
Stefano	   Boato	   ribadisce	   l’urgenza	   di	   sapere	   cosa	   il	   Governo	   scriverà	   in	   merito	   alle	   grandi	   navi	   nel	  
documento	  Unesco,	  a	  prescindere	  da	  Galletti-‐Ambiente	  e	  dalle	  questioni	  VIA.	  
	  
I	  lavori	  assembleari	  vengono	  sospesi	  alle	  ore	  19.50.	  	  
	  	  
firmato	   Marco	  Zanetti	  

presidente	  dell’Assemblea	  
Andreina	  Visconti	  
segretaria	  dell’Assemblea	  
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La	   seconda	   sessione	   dell’Assemblea	   Ordinaria	   si	   convocherà	   come	   da	   Statuto	   con	   email	   ai	   soci	   e	  
simpatizzanti	  per	  completare	  l’esame	  dell’ordine	  del	  giorno	  già	  stabilito.	  
	  
	  
	  


